
Pièces 6 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 445

Prix 800 000 €

Vernegues
Maison à vendre (13116)
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Entre Aix-en-Provence et Salon, à dix minutes du Domaine de Pont Royal, au cœur

de la Provence, John Cheetham vous propose à la vente, une maison d'architecte,

de  165  m²  sur  la  commune  de  Vernègues.Coup  de  cœur  assuré  pour

l'environnement calme et verdoyant, la maison bénéficie d'un bel ensoleillement par

son  exposition  sud.Vous  serez  séduits  dès  l'ouverture  par  un  beau  hall  d'entrée,

elle dispose au rez-de-chaussée d'un vaste séjour sobre et stylé, avec un poêle, un

salon  de  lecture,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  équipée  et  son  cellier,  une

chambre avec salle d'eau.À l'étage, vous ...

Between  Aix-en-Provence  and  Salon,  in  the  heat  of  Provence,  John  Cheetham

offers for sale an architect-designed house of 165 m2 in the town of Vernègues.A

sure favorite for the calm and green environment, the house benefits from beautiful

sunshine due to its southern exposure.You will be seduced as soon as you open by

a beautiful entrance hall, it has on the ground floor a large, sober and stylish living

room,  with  a  stove,  a  reading  room,  a  dining  room,  an  equipped  kitchen  and  its

cellar, a bedroom with bathroom.Upstairs, you will have three bedrooms including a

master suite, with spacious ...

JOHN CHEETHAM IMMOBILIER

Domaine de Pont Royal - 13370 MALLEMORT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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